

Deutsche Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin



Stärken Sie die Hausarztmedizin

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

Sie haben sich für die Weiterbildung zum Facharzt bzw. zur Fachärztin für Allgemeinmedizin entschieden und sich in einem Kompetenzzentrum eingeschrieben. Somit sind Sie ein wichtiger Teil der Allgemeinmedizin und können die zukünftige hausärztliche Versorgung und die allgemeinmedizinische Forschung entscheidend mitgestalten.

Voraussetzung für eine optimale medizinische Grundversorgung ist neben dem Engagement unseres Berufsverbandes unbedingt auch ein fachlich-wissenschaftlicher Unterbau. Während sich der Hausärzteverband um die Vertretung der berufspolitischen Belange kümmert, vertritt die Deutsche Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin die wissenschaftlichen Interessen der Hausarztmedizin - unabhängig von Herstellerinteressen.

Unsere Fachgesellschaft engagiert sich für die Weiterentwicklung der hausärztlichen Forschung, der allgemeinmedizinischen Lehre und insbesondere der Weiter- und Fortbildung des gesamten Praxisteam (u. a. durch Tage der Allgemeinmedizin) sowie für die Nachwuchsförderung und das Erstellen von Leitlinien. Sie kooperiert eng mit der Nachwuchsorganisation JADE.

Unsere Deutsche Stiftung für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (www.desam.de) ist besonders auf dem Gebiet der Forschungsförderung (Lothar Beyer-Preis) und der Nachwuchsförderung aktiv. Weiterhin engagiert sie sich in der Koordination von regionalen Forschungspraxennetzen sowie der Kompetenzzentren Weiterbildung.

Kürzlich haben alle 16 Kompetenzzentren das Deutsche Netzwerk der Kompetenzzentren in der Weiterbildung (DNKW) gegründet. Dort wird das weiter entwickelt, was wir schon seit Jahren punktuell initiiert haben: eine attraktive, strukturierte Weiterbildung in qualitätsgesicherten Weiterbildungsverbänden. Das DNKW setzt sich ein für berufsbegleitende hausarztspezifische Seminar- und Mentoringangebote in der Arbeitszeit sowie Train the trainer-Seminare für Weiterbilder. Auch setzen wir uns für eine gesicherte Finanzierung der Weiterbildung und unkomplizierte Rotationen durch Kliniken und Praxen sowie eine systematische Evaluation ein.

Allgemeinärzte und hausärztlich tätige Internisten benötigen dringend eine noch stärkere Fachgesellschaft, um eigene Inhalte erforschen, definieren und damit auch einfordern zu können. Dafür setzen wir uns ein und würden uns freuen, mit Ihnen gemeinsam noch stärker zu werden.

Unterstützen Sie die Hausarztmedizin durch Ihre Mitgliedschaft!

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

Prof. Dr. Martin Scherer
Präsident der DEGAM

Prof. Dr. Ferdinand M. Gerlach, MPH
Vorstandsvorsitzender der DESAM

DEGAM-

Bundesgeschäftsstelle

Friedrichstraße 88
10117 Berlin

Tel: +493020966 9800

Fax: +493020966 9899

geschaeftsstelle@degam.de

www.degam.de

Prof. Dr. Scherer

Präsident

Prof. Dr. Hummers

Vizepräsidentin

Prof. Dr. Schneider

Vizepräsident

Prof. Dr. Simmenroth

Schriftführerin

Prof. Dr. Baum

Schatzmeisterin

Dr. Jendyk

Beisitzer

Dr. Heinz

Beisitzerin

Prof. Dr. Bergmann

Studium und Hochschule

Dr. Roos

Weiterbildung

Dr. Blumenthal

Fortbildung

Dr. Popert

Versorgungsaufgaben

Prof. Dr. Chenot

Qualitätsförderung

Prof. Dr. Joos

Forschung

Fröhlich

Geschäftsführer

Wollen Sie...

... sich über unsere von Hausärzten für Hausärzte erstellten [Leitlinien](#) zu praxisrelevanten Beratungsanlässen informieren? Dann schauen Sie unter www.degam.de/leitlinien.html

... einen exklusiven Fortbildungsservice für DEGAM-Mitglieder? Der ehemalige Präsident Prof. Michael M. Kochen sichtet hierfür über 50 Zeitschriften und fasst substanzvolle Themen, die für den Berufsalltag in der Hausarztpraxis besonders relevant und von direktem Nutzen sind, per E-Mail zusammen. Bereits seit 15 Jahren profitieren unsere Mitglieder von diesem außergewöhnlichen Angebot der [DEGAM-Benefits](#).

... eine [pharmazieanzeigenfreie Fachzeitschrift](#) lesen? Als DEGAM-Mitglied erhalten Sie kostenfrei die Zeitschrift für Allgemeinmedizin, ZFA (www.online-zfa.de)

... sich unabhängig und pharma-neutral fortbilden? Dann besuchen Sie den DEGAM-Kongress, der im nächsten Jahr zusammen mit der 25. Konferenz von WONCA Europa (24. – 27. Juni) in Berlin stattfinden wird. Weitere Informationen unter <http://www.woncaeurope2020.org/degam-einleitung>